

## Für ein Hagenburg und Altenhagen, in dem wir gut und gerne leben

Auf Initiative des Seniorenbeirats der Samtgemeinde hat sich die CDU Hagenburg für das Seniorenanrufauto stark gemacht, welches sich großer Beliebtheit erfreut. Wir arbeiten kontinuierlich an dessen Verlässlichkeit und stehen hierfür im engen Austausch mit den Taxiunternehmen. Dadurch konnten wir bereits die Anfahrtssorte erweitern.

Einen wesentlichen Schwerpunkt legte die CDU Hagenburg in ihrer politischen Arbeit auch auf die Erneuerung der Spielplätze. Hierzu haben wir Prioritäten für die Realisierung erarbeitet. Deren erfolgreiche Umsetzung ist bereits bei den Spielplätzen Steigerstraße und Försterteich sichtbar. Auch weiterhin möchten wir die Spielplätze attraktiver und sicherer gestalten. So wurde der Försterteich Spielplatz zudem mit drei neu gepflanzten Bäumen nicht nur "grüner", sondern auch "schattiger".

Über eine neue Außenanlage und einen neuen Fußboden durfte sich der Kindergarten Indianerdorf freuen.

Daneben haben wir erreicht, dass die Öffnungszeiten in den Kindergärten bedarfsgerecht erweitert wurden und auch an Brückentagen eine Notbetreuung ab fünf Kindern angeboten wird. Den Wünschen der Eltern konnte so entsprochen werden.



## Schuldenfreiheit für unsere Gemeinde Hagenburg

Die Gemeinde Hagenburg wird im Wahljahr 2021 die letzten Raten der noch bestehenden Darlehen zahlen. Somit erreicht unsere Kommune ein nicht weit verbreitetes Merkmal:

### die Schuldenfreiheit.



Mit der Mehrheit der CDU im Gemeinderat wurde dieses Ziel durch eine gesunde Mischung zwischen notwendigen als auch sinnvollen Investitionen für Hagenburg sowie einer sorgfältigen Prüfung aller Ausgaben erreicht. Vieles konnten wir in den vergangenen fünf Jahren umsetzen, wie die Erfolgsbilanz unserer Ratsarbeit zeigt. Diesem lag stets eine verantwortungsvolle Finanzpolitik zugrunde.

Die CDU Hagenburg wird auch in der nächsten Wahlperiode eine nachhaltige Haushalts- und Finanzpolitik zur Grundlage ihres politischen Handelns machen.